
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 1615/2015 

  
 
Requer informação sobre o curso 
de diciclo elétrico neste município. 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 CONSIDERANDO que: O equipamento Diciclo elétrico começa a ser 

empregado em alguns municípios brasileiros como nova ferramenta na segurança 
pública; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) O município de Santa Bárbara d´Oeste está pensando nesta 

possibilidade ?  
2º) Se sim quais os locais que seriam beneficiados com esse 

equipamento ? 
3º) Se sim, quantos diciclo elétrico o município pretende adquirir? 
 
4º) Qual o valor de cada um ? 

 
5º) Já foram selecionados alguns guardas municipais para curso de 

diciclo  elétrico?  
 

6º) Isso é viável no momento, sabendo que existem várias viaturas com 
problemas esperando por manutenção ? 

 
7º) Quantas viaturas, incluindo motos estão esperando por manutenção 

atualmente? 
 
8º) Foi analisado o custo beneficio deste equipamento? 
 
9º) Caso o município de Santa Bárbara adquira esse equipamento, qual 

a empresa será a responsável pela manutenção? 
 

 
 

                       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de novembro de 2.015. 
 

 
 

Celso Ávila 
-vereador- 


